

令和3年度中野市児童センター等運営委員会書面会議 回答内容

運営委員会委員9名中、8名の回答（88.9%）

■協議事項

(1)令和4年度児童センターの利用拡大について

承認 8名

非承認 0名

(2)令和4年度各放課後児童クラブの運営について

承認 8名

非承認 0名

■運営についての意見等

- ・コロナ禍の中、子どもたちの健康・安全を第一に考え、奮闘されている皆様に感謝します。
- ・共働きなので、児童クラブがあって本当に助かっています。
- ・先生方に感謝しています。
- ・施設内の見学や案内が利用前にできたらいいと思います。
- ・コロナの感染が拡大した中でも児童クラブを継続していただき、安心して就業することができました。様々な家庭背景の子どもや発達特性のある子など、子どもたちの様子も多様になっていると感じています。子どもたちも過ごしづらさを感じていたり、直接支援して下さる先生方の対応の大変さがあると思います。多様な子どもたちがお互いの多様性を認め合い安心して楽しく放課後も過ごせるよう、環境的な配慮や先生方のフォロー体制が強化されることを願います。そのために、保護者側でできることがあればぜひお伝えください。

■いただいた意見への対応

- ・「施設内の見学や案内」について、各クラブにおいて希望があれば随時行っています。おたよりでも御案内していますので、お気軽に児童クラブへ御連絡ください。
- ・「環境的な配慮及び先生方のフォロー」について、各クラブの施設構造にもよりますが児童が静かに過ごせる場所の確保を設ける等、それぞれの児童の個性に対応できるように日々検討しています。支援員の研修については、利用する児童全員が安心・安全に過ごせるよう、専門的な知識や技術を修得できるよう体制づくりを進めます。